

La exposición se puede visitar hasta el próximo 22 de junio.

Repaso en imágenes de los veinte años de la Escuela Municipal de Música y Danza

Vva. de la Cañada, 22 de marz.2018.- “Una mirada el pasado” es el título de la exposición fotográfica organizada con motivo del vigésimo aniversario de la Escuela Municipal de Música y Danza (EMMD). La muestra, en el C.C. La Despernada, recoge cerca de un centenar de instantáneas a través de las cuales el público podrá contemplar imágenes de las actuaciones protagonizadas por la EMMD a lo largo de las dos últimas décadas a la vez que parte de la historia de Villanueva de la Cañada.

El acto inaugural, amenizado por alumnos y profesores de la EMMD, ha tenido lugar este jueves. En él han estado presentes concejales de la Corporación Municipal, el director de la EMMD, Francisco Franco, docentes, estudiantes y sus familias. En el acto también participaron antiguos alumnos.

La exposición se puede visitar hasta el próximo 22 de junio, de lunes a viernes de 9:00 h. a 21:00 h. y los sábados, de 11:00 h. a 14:00 h. La entrada es gratuita.